
 
 
 

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA NÚMERO SEIS DEL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y 
RECREACIÓN DE PARRITA REALIZADA EN LA OFICINA DEL COMITÉ, AL SER LAS TRES DE LA 

TARDE DEL VIERNES 13 DE SETIEMBRE DEL 2013 

 

ASISTENTES: Lic. Isidro Morera Lépiz, Sra. Heidy Jiménez  Serrano, Sr. Miguel Picado Chinchilla, 

Licda. Rosaura Quirós Ruiz. 
 
AUSENTES CON EXCUSA: Sr. José Francisco Trigueros Espinoza, 
 
INVITADOS ESPECIALES: Pedro Rosales, ICODER.  
 
Agenda:  

1. Apertura de oficina.  
2. Visita del señor Pedro Rosales del ICODER.  
3. Informe de la comisión de Promotores de Salud 
4. Varios  

 
LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. Se aprueba sin modificaciones.  
 
ARTICULO I. APERTURA DE OFICINA.  
 
El señor Randall Masis nos informa que la Municipalidad asigno una oficina en el segundo piso del 
edificio detrás de la Municipalidad, a un costado del Parque, para que sea usada oficialmente como la 
oficina permanente del Comité de Deportes. Se reubican en ella una computadora, un escritorio y 
ciertos artículos que pertenecían el Comité anterior. Según inventario SC-027-2012 

 



 
 
 

 
 
 
ARTICULO II. VISITA DEL SEÑOR PEDRO ROSALES DEL ICODER.  
 
Toma la palabra don Pedro Rosales del ICODER,  informa que el comité cuenta con todo el apoyo para 
la actividad del 28 de setiembre DEL 2013 de los Juegos Recreativos, apoyaran con un refrigerio para 
100 personas. Le informa al presidente que hay que mandar las planillas vía correo electrónico.  Él 
explica que el ICODER quiere depositar los fondos al Comité, de unos 10 millones, tienen proyectado 
la construcción de un gimnasio en el parque. El proyecto sería entre la Municipalidad, Comité de 
Deportes e ICODER.  Más adelante traerá el folleto para que se inscriba. Las transferencias se harán a 
partir del 2014, para que se lleven a cabo en distintas actividades y proyectos que se quieran realizar. 
 
Explica que el cantón de Parrita es prioridad para el ICODER junto con San Mateo.  Expresa 
preocupación ya que para la actividad del 28 de setiembre del 2013, JUEGOS RECREATIVOS no se 
ha planeado nada aún y si no hay consenso con RECAFIS entonces lo puede hacer el Comité. La 
RECAFIS está invitada el 07 de noviembre del 2013,  a un hotel en representación del cantón de 
Parrita. También puede ir el Comité,  para lo que sugiere que preparen un informe de actividades e 
incluir detalles como el desarrollo sostenible del lugar, (Inversión, inundaciones, lluvias) justificación del 
comportamiento sociopolítico de la comunidad, entre otras.  
  



 
 
 
Don Pedro explica que hay una actividad para el 01 de noviembre 2013, como los Juegos Dorados, 
pero donde se incluya folklor, actividad recreativa y mejenga de personas de 50 años en adelante, para 
el adulto mayor, se pretende que el comité tiene que hacerse presente, con liderazgo.  

Recomienda a los miembros del Comité que no se limiten y  que se den a conocer a la comunidad al 
máximo.  Continua don Pedro con la duda de quién va a pasar la convocatoria para la actividad del 28 
de setiembre del 2013. Isidro comenta que él estaría esperando que lo convoquen, si no que a él le 
gustaría hacerla.  Él explica que del colegio se puede agrupar muchachos mayores de 13 años.  

Isidro le informa a don Pedro sobre la carta que le envió  con la solicitud de material para los proyectos, 
don Pedro dice que lo tiene pendiente, que ya  tiene el paquete pero no se han entregado. Es material 
de futbol, voleibol y baloncesto.  

Por otro lado el presidente Isidro propone al comité que asuman la actividad del 9 de noviembre 2013, 
MUEVETE en el colegio.  Don Miguel dice que tenemos tiempo y que podemos invitar a los subcomités 
a que participen.  

Don Pedro retoma la palabra y explica que otra actividad con mucha sensibilidad es la de 
Discapacidad, que aquí en Parrita no se ha tomado en cuenta. Él indica que para esta actividad 
MUEVETE, se cuenta con la ayuda del ICODER, y que es más fácil entregar rubros para alimentación 
que para otras cosas ya que sale más rápido.  Don Pedro ofrece capacitación para este tipo de 
actividades.  

Isidro le pregunta a don Pedro qué posibilidad hay de que venga el próximo viernes ya que le preocupa 
la actividad del 28 de setiembre del 2013,  los Juegos Recreativos, don Pedro le indica que no hay 
inconveniente.  

ARTICULO III. PROMOTORES DE SALUD 

Según análisis de la comisión de Promotores de Salud, se recomienda las siguientes disciplinas 
deportivas: Adulto Mayor, Taekwondo, Zumba, Futsal, Boxeo, Karate y Fútbol. Ya que se cuenta con 
oferentes calificados e instalaciones para su desarrollo. 

Se acuerda invitar a los profesionales de la Educación Física, instructores y entrenadores que se 
desempeñan en el Cantón, a presentar su hoja de vita en la oficina administrativa del Comité de 
Deportes y Recreación de Parrita, en los días de reunión de Junta Directiva. 

ARTICULO IV. VARIOS.  

1 Carta al alcalde, se redacta un oficio CCDR-002-2013, donde se le solicita al señor Alcalde el 
deposito a la cuenta del comité de ¢2.500.000.00, ésta se entregara el lunes 16 de setiembre. Con 
respecto al  Teléfono del Comité,  se utilizara el que tenía el comité pasado 2779 9813 para esto se 
pagará la multa de ¢6.760.00.  

SE ACUERDA QUE: 
 
SE UTILIZARA EL MISMO NUMERO QUE TENIA EL COMITÉ PASADO SIENDO ESTE EL 2779-
9813, SE PAGARA LA MULTA CORRESPONDIENTE DE ¢6.760.00 Y SE SOLICITA EL TRASLADO 
A LA NUEVA OFICINA. ACUERDO FIRME.  

2 Se recibió chequera con la numeración 86-2, se giró el cheque a nombre de TERESA MORERA 

JIMENEZ payasa de actividad del 11 de setiembre del día del niño por un monto de  135.000.00  
Factura No. 0006 a nombre de ANIMACION Y PAYASOS TITA Y TITO. 

 

 



 
 
 
 

SE ACUERDA  

DAR INICIO A LA CHEQUERA  A PARTIR DEL CHEQUE NO. 86-2  REITERANDO QUE TODO LO 
ANTERIOR A ESA NUMERACIÓN NO ES RESPONSABILIDAD DEL PRESENTE COMITÉ. 
ACUERDO EN FIRME.  

3 Se acuerda convocar a reunión extraordinaria para el próximo viernes 20 de setiembre, ya que ese 
día nos impartirán una capacitación sobre el proceso de contratación de personal, a cargo de la Licda. 
Adriana Ordoñez y que hay varios puntos pendientes a tratar. 
 
Se levanta la sesión al ser las 5:30 p.m.  
 
 
 

Licda. Rosaura Quirós Ruiz               Lic. Isidro Morera Lépiz 
Secretaria                   Presidente 


